

Delegación cubana presente en investidura del nuevo presidente de Ecuador



Foto: Prensa Latina.

Quito, 23 nov (RHC) Cuba estuvo representada este jueves en la toma de posesión del nuevo presidente de Ecuador, Daniel Noboa, con una delegación liderada por el ministro de Educación Superior de nuestro país, Walter Baluja.

En la ceremonia, que tuvo lugar este jueves en la sede de la Asamblea Nacional (Parlamento), Baluja estuvo entre las principales autoridades asistentes e intercambió saludos con el gobernante.

La nación caribeña ha expresado su deseo de seguir avanzado en las relaciones bilaterales, que justamente en la enseñanza superior han encontrado un espacio para ampliar los vínculos, aunque existen posibilidades de profundizarlas también en otras áreas de interés común.

Como parte de su visita el representante del gobierno cubano se reunió en esta capital con el presidente del Consejo de Educación Superior de Ecuador, Pablo Beltrán, y con el rector de la Universidad Técnica de Manabí, Santiago Quiroz.

Como resultado de esos diálogos, el ministro de la nación caribeña anticipó que existe la intención de que Ecuador participe con una amplia delegación en el Congreso Universidad 2024, previsto para febrero del próximo año en La Habana.

Ahí podremos tener espacio para realizar una reunión de rectores de instituciones de los dos países y eso puede marcar el punto de inflexión para las relaciones entre los centros de formación profesional de ambas partes, apuntó el funcionario.

También afirmó que los nexos entre los centros dedicados a la educación superior pueden servir de plataforma para sobre ellas crear nuevos lazos y compromisos de trabajo. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/340265-delegacion-cubana-presente-en-investigacion-del-nuevo-presidente-de-ecuador>



Radio Habana Cuba